

Intercambia Canciller cubano con el Arzobispo de Nueva York



La Habana, 11 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, sostuvo un intercambio con el Cardenal estadounidense Timothy Dolan, arzobispo de Nueva York, quien se encuentra de visita en nuestro país.

El jefe de la diplomacia cubana tuiteó: Un placer reencontrarme en La Habana con Su Eminencia, arzobispo de Nueva York.

El Canciller escribió en twitter: en el encuentro participaron también el Cardenal Juan de la Caridad García Rodríguez, Arzobispo de La Habana, y el Obispo Emilio Aranguren, Presidente de la Conferencia de Obispos Católicos de Cuba.

En la jornada de este martes, el religioso estadounidense visitó la Universidad de La Habana, donde fue recibido por el Doctor Dionisio Zaldívar Silva, vicerrector primero de la institución, quien le ofreció pormenores sobre la historia, presente y principales proyecciones y retos de la casi tricentenario Casa de Altos Estudios. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214207-intercambia-canciller-cubano-con-el-arzobispo-de-nueva-york>



Radio Habana Cuba